

SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 26 DE OCTUBRE

Día 1 - 26 Octubre 2023 - SALIDA

Desde aeropuerto de Carrasco a las 11.10 en vuelo de LATAM con escala en San Pablo para luego llegar a Johannesburgo, y tomar el vuelo interno hacia una de las 5 ciudades mas lindas del mundo... CIUDAD DEL CABO

Día 2 - 27 Octubre 2023 - CIUDAD DEL CABO

Llegada y traslado al hotel en Commodore hotel, Deluxe Rooms, incluyendo alojamiento y desayuno (BB)

con guía de habla castellana. Resto de la tarde libre. Transfer con guía de habla castellana desde el hotel al restaurante Gold. Aprenderá a manejar el Djembe como un experto gracias al Djembe Drumming experience previo al servicio de Cena. Cena en el Gold restaurant con entretenimiento y música en vivo. Regreso con su guía al hotel. Alojamiento en hotel a pasos del waterfront

Día 3 - 28 Octubre 2023 - CIUDAD DEL CABO

Desayuno en el hotel. Comienzo del Tour de día Completo a la Península del Cabo. Almuerzo incluido.

Excursión de la Península del Cabo - día entero

Tour en privado y en español, incluyendo los suburbios elegantes del sur de la ciudad, carretera panorámica de Chapmans Peak, Cabo de Buena Esperanza y su Faro, Pingüinera de Boulders y Jardín Botánico de Kirstenbosch. Regreso al hotel tarde por la tarde. Almuerzo incluido en el restaurante Seaforth o restaurante similar. Regreso al hotel. Cena libre.



Día 4 - 29 Octubre 2023 - CIUDAD DEL CABO

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar a su aire del domingo por el waterfront y para ir a visitar el mercado de Oranjezicht City Market. Comienzo del tour pasado el mediodía...

. Visita Panorámica de la Ciudad del Cabo - medio día

Tour en privado y en español con visitas al centro, barrio malayo, Green Market Square, Jardines de la Compañía Holandesa de Indias y subida a la Montaña de la Mesa en funicular .Incluye entrada al Museo Nacional de Sudáfrica.

Cena incluida en un restaurante del Waterfront.

Día 5 - 30 Octubre 2023 - CIUDAD DEL CABO

Desayuno en el hotel. Salida de su hotel y comienzo de un Tour de Día Completo en los Viñedos del Cabo con guía de habla española. Después de realizar catas de vino en 2 bodegas diferentes, picoteo incluido en una de las bodegas con tabla de quesos y fiambre.

Tour de Día Completo en los Viñedos del Cabo

Salida temprano por la mañana hacia la zona vitivinícola de Stellebosch. Visite los centros históricos de Stellenbosch y Franschhoek, ambas fundadas en la época colonial holandesa y su arquitectura lo testimonia. Se visitarán un par de bodegas de vino para efectuar catas de vino. Cena no incluida.

Día 6 - 31 Octubre 2023 - HERMANUS & KIRSTENBOSCH

Desayuno en el hotel y salida, con su guía de habla española, hacia Hermanus. Se recorrerá la espectacular "Ruta de las Ballenas" con sus serpenteos entre el mar y la tierra por Gordon's Bay, Betty's bay, hasta llegar a esta hermosa estación balnearia con acantilados, buenos restaurantes y montañas enmarcando todo. Almuerzo incluido en un restaurante local. A su regreso a Cape town, parada antes para visitar Kirstenbosch Botanical Garden. Cena libre.

Incluido: Paseo en barco para observar la fauna marinade la zona y entradas a Kirstenbosch.

Día 7 - 01 Noviembre 2023 - CIUDAD DEL CABO - KNYSNA: RUTA JARDIN

Desayuno en el hotel y salida hacia Knysna. Almuerzo en un restaurante de la zona. Llegada por la tarde a su alojamiento. hotel Protea Knysna Quays, incluyendo alojamiento y desayuno (BB)

Día 8 - 02 Noviembre 2023 - KNYSNA

Desayuno en el hotel. Salida para visitar Monkeyland, Birds of Eden y Jukani, santuario de animales cerca de la ciudad. Almuerzo incluido en restaurante local. Al atardecer minicrucero hasta la desembocadura de la laguna en el Océano Indico. Cena no incluida. Regreso al hotel

Día 9 - 03 Noviembre 2023 - KNYSNA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Oudtshoorn, en el corazón de la Ruta Jardín, con guía de habla castellana. A la llegada en el pueblo de Oudtshoorn, Visita de las Cuevas Cango y del Cango Wildlife Ranch. Almuerzo incluido en restaurante de la zona. Regreso por la tarde al hotel. Cena libre. Alojamiento





Día 10 - 04 Noviembre 2023 - KNYSNA-RESERVA PRIVADA KARIEGA

Desayuno en el hotel. Salida hacia la reserva Privada de Kariega. En el trayecto visita del Parque Nacional de Tsitsikamma con sus frondosos bosques. Más tarde se parará en el Puente de Bloukrans para observar o realizar bungee jumping (actividad no incluida). Almuerzo BBQ incluido. Llegada por la tarde al Lodge, cena incluida. Alojamiento en Kariega Game Reserve - Main Lodge, incluyendo cena, alojamiento y desayuno (DBB) INCLUYE safaris, caminatas guiadas por el monte, crucero por el río, piragüismo y pesca (bebidas no incluidas)

Día 11 - 05 Noviembre 2023 - RESERVA PRIVADA KARIEGA

A primera hora por la mañana, después de tomar un té o café, salida para realizar una actividad de safari fotográfico con ranger de habla inglesa. Regresará al Lodge para tomar el desayuno. Resto de la mañana libre. Almuerzo en el Lodge. Por la tarde, después de tomar un té o café, salida para realizar una actividad de safari fotográfico con ranger de habla inglesa. Regresará al Lodge para tomar la cena. Alojamiento en Kariega Game Reserve - Main Lodge, incluyendo cena, alojamiento y desayuno (DBB) INCLUIDO: Safari fotográfico en vehículo abierto 4x4 en Reserva Privada con guía de habla castellana. El guía se irá turnando entre los distintos vehículos en caso de haber más de 09 personas.

Día 12 - 06 Noviembre 2023 - RESERVA PRIVADA-PORTH ELIZABETH - DURBAN

Desayuno en el Lodge y salida con su guía de habla castellana, hacia el aeropuerto de Port Elizabeth. Embarque en vuelo hacia el aeropuerto de Durban (Llegada al aeropuerto de Durban . Resto del día y comidas libre. Alojamiento en el The Capital Zimbali, Standard Room, incluyendo alojamiento y desayuno (BB)

Día 13 - 07 Noviembre 2023 - DURBAN

Desayuno en el hotel. Comienzo de la excursión Almuerzo y cena no incluidos. Alojamiento en el The Capital Zimbali, Standard Room, incluyendo alojamiento y desayuno (BB)

Excursión Panorámica de la Ciudad de Durban

"Durante esta excursión viajará por la Milla de Oro, el paseo marítimo de Durban, con sus playas doradas y el mayor paseo marítimo ininterrumpido del África subsahariana. Podrá ver el estilo de vida playero por el que es famosa Durban: pasear por la playa, nadar, montar en bicicleta y hacer surf.

En el extremo sur del paseo marítimo, pasaremos por el acuario uShaka Marine World y por la urbanización New Point road para ver la emocionante regeneración de las zonas más degradadas del centro de la ciudad, junto al puerto. El puerto de Durban es el cuarto puerto de contenedores más activo del hemisferio sur y el alma de la ciudad. Nos adentramos en el bullicio del centro de la ciudad, con sus edificios art decó, la antigua oficina de correos de arquitectura victoriana y el ayuntamiento de estilo neobarroco. Es aquí donde la naturaleza multicultural de Durban se hace realmente evidente: vendedores informales al borde de la carretera, la espléndida mezquita Juma Masjid, los templos hindúes, la catedral Emanuel y el mercado de la calle Victoria, famoso por sus fragantes especias y curiosidades.

Continuamos por unas hermosas vistas panorámicas de la ciudad, y concluimos nuestro recorrido por la ciudad con una parada en el frente de estadio de fútbol Moses Mabhida, construido para el Mundial de Fútbol de 2010."

Nota: NO incluye las entradas a los monumentos ni a los museos





Excursión del Valle de las Mil Colinas

Esta excursión le llevará hacia el oeste, siendo su destino el Valle de las Mil Colinas. Por el camino pasará el centro de compras "Pavillion", el Mercado de "Heritage" hasta llegar al Valle de las Mil Colinas. Así mismo recorrerá "Phezulu" donde podrá admirar cocodrilos y otros interesantes reptiles. Después visitará una aldea Zulú para ver su estilo de vida y sus danzas tradicionales.

En el camino de regreso a Durban, si la disponibilidad de tiempo lo permite, podrá visitar uno o dos de los pequeños mercados.

Día 14 - 08 Noviembre 2023 - DURBAN

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar del Resort y sus instalaciones. Almuerzo y cena libre. Alojamiento en el The Capital Zimbali, Standard Room, incluyendo alojamiento y desayuno (BB)

Día 15 - 09 Noviembre 2023 - DURBAN - JOHANNESBURGO

Desayuno en el hotel y transfer al aeropuerto de Durban para tomar su vuelo a Johannesburgo. (vuelo no incluido).

Llegada al aeropuerto de Johannesburgo y traslado al hotel con guía de habla castellana. Resto del día y comidas libre. Alojamiento en el Hotel Da Vinci, Standard Room, incluyendo alojamiento y desayuno (BB)

Día 16 - 10 Noviembre 2023 - JOHANNESBURGO

Desayuno en el hotel. Comienzo con su guía de habla castellana, de tour de día completo para visitar Soweto y el museo del Apartheid. Almuerzo incluido. Regreso a su hotel.

Día 17 - 11 Noviembre 2023 - JOHANNESBURGO

Desayuno en el hotel. Comienzo con su guía de habla castellana, de tour de día completo para visitar Pretoria y Johannesburgo. Almuerzo incluido. Regreso a su hotel y cena despedida.

Incluido: entrada a Constitution Hill, entrada al Carlton Center

Día 18 - 12 Noviembre 2023 - JOHANNESBURGO - SALIDA

Desayuno en el hotel y traslado con guía de habla castellana al aeropuerto de Johannesburgo para abordar vuelo de regreso con escala en San Pablo donde nos alojaremos en la terminal 2 del aeropuerto Hotel TRYP GUARULHOS, para descansar en la noche y tomar el vuelo de LATAM de la mañana siguiente de las 7.15 am

Día 19 - 13 Noviembre 2023 - MONTEVIDEO- LLEGADA

A las 10 am en el vuelo de LATAM 8118



